

Ven posible acuerdo en recorte de crudo (Reforma 10/10/16)

Ven posible acuerdo en recorte de crudo (Reforma 10/10/16) Por Reuters Estambul Turquía (10 octubre 2016).- Arabia Saudita, el mayor productor de crudo dentro de la OPEP, dijo hoy que se podría alcanzar un acuerdo para limitar el bombeo en la próxima reunión del grupo en noviembre, a la cual serían invitados países que no integran el cártel, como Rusia, para que se sumen a un recorte global de suministros. "La OPEP debe asegurarse de no ajustar demasiado (los suministros) y provocar una conmoción en el mercado. Vamos a ser muy responsables", dijo el ministro de Energía de Arabia Saudita, Khalid al-Falih, en su intervención en el Congreso Mundial de Energía en Estambul. Falih agregó que la Organización de Países Exportadores de Petróleo debería actuar de una manera equilibrada y responsable. El mes pasado en Argelia, la OPEP acordó un modesto recorte en la producción de petróleo. El objetivo es llegar a un rango de entre 32,5 a 33 millones de barriles por día (bpd), ante el actual bombeo récord de 33,6 millones de bpd. "Los precios han caído tanto que han impactado la inversión. Muchas compañías y países se vieron perjudicados (...) no queremos dar al mercado la señal equivocada ni remecer los precios", aseveró Falih, agregando que era optimista en cuanto a lograr un acuerdo en noviembre. El presidente ruso, Vladimir Putin, saludó la invitación para el recorte global, diciendo que el país estaba listo para unirse a la propuesta de reducción. Putin, hablando en Estambul, dijo que los bajos precios del crudo han generado una desinversión en el sector global de energía que se convertirá en un déficit en algún momento y disparará nuevos "saltos impredecibles" en los precios. "Por eso, en la situación actual, pensamos que un congelamiento (de la producción de crudo) o hasta un recorte en el bombeo posiblemente sea la única decisión correcta para mantener la estabilidad del sector energético global", afirmó. Los precios del crudo Brent alcanzaron el lunes sus máximos en un año tras las declaraciones de Putin. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo